

Realizan movilizaciones en Francia para rechazar el plan laboral del gobierno



París, 1 may (RHC) Las movilizaciones en Francia con motivo del Día Internacional de los Trabajadores, están centradas en el rechazo al proyecto de reforma laboral del gobierno.

Representantes de sindicatos, organizaciones estudiantiles, formaciones políticas como el Partido Comunista Francés y agrupaciones solidarias, marchan en diferentes ciudades del país con el fin de demandar la defensa de sus derechos.

Tras los enfrentamientos entre los movilizados y las fuerzas del orden en recientes manifestaciones para demandar la retirada del mencionado plan, las autoridades despliegan este 1 de mayo un amplio dispositivo de seguridad.

Más de 200 detenciones y fuertes choques se registraron durante las marchas del 28 de abril.

Al llamado de las principales organizaciones de estudiantes y de los sindicatos, miles de personas volvieron a tomar las calles para demandar la retirada definitiva del mencionado plan al opinar que perjudica los derechos de los trabajadores y beneficia al empresariado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92138-realizan-movilizaciones-en-francia-para-rechazar-el-plan-laboral-del-gobierno>



Radio Habana Cuba